

Wechsel an der Spitze von Hella

Bernard Schäferbarthold (52), derzeit Chief Financial Officer von Hella, wird zum neuen Jahr Vorsitzender der Geschäftsführung. Er folgt auf Michel Favre, der sich mit dem Gesellschafterausschuss einvernehmlich auf eine vorzeitige Beendigung seines Mandats geeinigt hat.

Bernard Schäferbarthold, der einen langjährigen Vertrag unterschrieben hat, ist bereits seit November 2016 als Mitglied der Geschäftsführung für den Unternehmensbereich Finanzen und Controlling zuständig. Bis zur Regelung der Nachfolge wird er das Finanzressort in Personalunion weiter verantworten. (aum)

Bilder zum Artikel



Bernard Schäferbarthold.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hella



Bernard Schäferbarthold.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hella
